

INFORMATIVO 20

Liebe Freunde/innen

In diesen Tagen, der Herbst hat begonnen, ich wünsche Euch eine gute Zeit, Schulbeginn und mit voller Kraft mit der Arbeit. Ich bitte Euch, denkt auch an unser Kinderheim "Sankt Christoph" in Daule. Wir müssen jetzt an dem Zaun weiterarbeiten. Es sind 100 Meter entlang der Strasse, da müssen wir mit Betonziegeln mauern. Da haben wir alle Schüler/innen eingeladen uns mit einem Baustein zu helfen (1 Ziegel kostet 0.50 – oder 2 Ziegel 1.00 Dólar). Es fehlt dann noch die Arbeitszeit und das ganze Material.



HOGAR SAN CRISTÓBAL DAULE

Es fehlt dann noch der provisorische Zaun, mit Maschengitter und oben mit Stacheldraht, das sind ca. 120 Meter. Dieser ganze Zaun ist notwendig, um die Kinder und Jugendlichen kontrollieren zu können, dass sie nicht unkontrolliert abhauen können. Aber auch von aussen kann dann niemand hereinkommen.



Dann erst können wir wieder zum zuständigen Ministerium "MIES" gehen, um den Vertag für die ersten Kinder/Jugendlichen zu erhalten.

Dieser Kontakt ist sehr schwierig, weil die staatlichen Personen, besonders die Leitung (Ingenieur und Rechtsanwalt) immer wieder gewechselt werden.

HERBST 2024

Jetzt noch eine sehr erfreuliche Meldung: An den letzten Tagen hat es in unserer Schule eine Olympiade gegeben. Zuerst von den Schülern der Unterstufe:



Eine Woche später waren die Schüler der Oberstufe an der Reihe. Jede Klasse hat ein anderes Land ausgesucht. Typische Kleidung, Musik und Tanz, alle waren sehr bemüht das alles vorzubereiten und dann zu presentieren. Es waren wunderbare Momente:



Vor 20 Jahren konnten wir die beiden hauptverantwortlichen Schwestern:



Sr. Yolanda und Sr. Julia in Quito, in einem kurzen Gespräch kennenlernen. Und dann sind wir miteinander nach Daule gefahren, und ihre Antwort war: "Wir werden beginnen".

Mit allem Segen unseres Herrn Jesus und dem Hl. Felipe Neri (Patron der Schwesterngemeinschaft) haben wir jetzt schon über 1.100 Studenten in unserem Schulprojekt: Volksschule (7 Schulstufen) und Gymnasium (6 Klassen). Alle haben zwei bis 3 Paralellen und das gibt die Menge der Studenten



Das neue Projekt "Heim für verwahrloste Kinder" ist jetzt im ersten Abschnitt fertig:

Mit grosser Hoffnung haben wir die Schwester Rocío als Leiterin für unser Kinderheim San Cristóbal erhalten.

Es fehlen uns aber noch eine Menge Anschaffungen für unser Projekt: das hab ich Euch ja schon vor ein paar Wochen geschrieben.

Aber die Arbeiten am Zaun waren bisher nicht so dringend wie jetzt.

Das ist eine Bedingung für allen Kontakt mit dem Ministerium.

Bitte helft uns mit einem Betrag, den Ihr uns auch,

mit einem Herz für Kinder, als Spende, schicken könnt

Mein Konto ist:

**MISSIONSPROJEKT
ECUADOR
Volksbank Wien
IBAN:
AT68 4300 0301 8082 0000
BIC: VBOEATWW**



Bitte, helft mir auch mit einem kurzen, aber wichtigen, Gebet zu unserem Herrn und Erlöser Jesus Christus; Er hat uns gesagt:

LIEBE DEINEN NÄCHSTEN
WIE DICH SELBST
So wollen wir – Ihr und ich – mit aller Fürsorge denen helfen, die es wirklich brauchen. Dankbar Euer